

Clinique médicale.

PROFESSEURS : A. H. PAQUET ET J. J. GUÉRIN.

Les professeurs s'efforcent continuellement de faire aux divers cas présents à l'Hôpital l'application des théories enseignées.

Ils donnent un soin tout particulier à cette partie de la médecine qui est une des plus importantes.

Au lit du malade, les médecins s'efforcent de faire comprendre aux étudiants la valeur des symptômes, comment on distingue ceux qui sont caractéristiques de ceux qui ne sont, pour ainsi dire, qu'accessoires.

En faisant faire aux étudiants le diagnostic, et prescrire le traitement des maladies, on les initie par conséquent à la pratique de la médecine.

Deux ou trois fois par semaine, les professeurs résument dans une lecture clinique les cas les plus importants qui ont été soumis à leur observation.

Physique et Chimie.

PROFESSEUR : J. P. CHARTRAND.

L'étude de cette branche est accompagnée de nombreuses expériences, de dessins schématiques, etc., et toute facilité est offerte aux étudiants qui voudront acquérir une connaissance complète de cette science.

Le Professeur donne un aperçu des principes de la physique appliquée à la médecine.

Chimie médicale.

PROFESSEUR : J. P. CHARTRAND.

Un cours spécial de chimie pratique sera aussi donné durant la session d'été pour faciliter le diagnostic. Le but de ce cours est de fournir au médecin praticien des moyens de reconnaître les maladies. Il comprend l'analyse qualitative et quantitative des divers fluides de l'économie, sang, lait, urine, etc., ainsi que l'examen chimique des dépôts et calculs urinaires. Le professeur étudie d'une manière spéciale les investigations toxicologiques.